



Pièces

**4 Pièces**

Superficie

**112 m<sup>2</sup>**

Référence

**D20005-V20032**

Prix

**1 490 000 €**

# Cap-d'Ail

## Appartement à vendre (06320)

Au coeur de Cap d'Ail, nous vous proposons ce superbe appartement, en excellent état, de 4 pièces de 112.50 m<sup>2</sup> habitables + 34.50 m<sup>2</sup> de terrasses. Situé en dernier étage, ce bien bénéficie d'une superbe vue mer panoramique avec le Cap Ferrat en fond. L'appartement offre de nombreux atouts. Il est en effet très lumineux et propose des aménagements sur mesure (placards, dressings, cuisine,...). Il est également situé au calme tout en restant proche de toutes les commodités en bénéficiant d'un accès rapide à Monaco. Un grand garage et une belle cave complètent ce bien rare sur le marché. Il y a ...

*In the heart of Cap d'Ail, we offer you this superb apartment, in excellent condition, with 4 rooms of 112.50 m<sup>2</sup> of living space + 34.50 m<sup>2</sup> of terraces. Located on the top floor, this property benefits from a superb panoramic sea view with Cap Ferrat in the background. The apartment offers many assets. It is indeed very bright and offers tailor-made fittings (cupboards, dressing rooms, kitchen, etc.). It is also located in a quiet area while remaining close to all amenities with quick access to Monaco. Two large garages and a beautiful cellar complete this rare property on the market.*

## SEA CAP IMMOBILIER

124 AVENUE DU 3 SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

